

Autoridades destacaron avance del proyecto

## Más de 300 nuevas viviendas para Natales

● Fiordos del Sur 1 y 2 se emplazarán en un terreno de 8 hectáreas, con una inversión total de \$23 mil millones de pesos.



Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Se instaló la primera piedra para los proyectos Fiordos del Sur 1 y 2, los que se emplazan en un terreno de 8 hectáreas, ubicado en calle Punta Prat, en el sector sur poniente de Puerto Natales. Entre ambos conjuntos habitacionales se construirán más de 7 mil metros cuadrados de áreas verdes, con juegos infantiles, máquinas de ejercicios, áreas de descanso, sala de uso múltiple y una multicancha ubicada.

“Es importante destacar que el Plan de

Emergencia Habitacional sigue avanzando en la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena y va de la mano con nuestro convenio de programación con el Gobierno Regional en una inversión para este proyecto Fiordos del Sur 1 y 2, de 304 viviendas, que bordea los 25.000 millones de pesos. Hay un cofinanciamiento por parte del Gobierno Regional que bordea el 28% y muy contentos de poder seguir avanzando y gestionar más de mil viviendas para Puerto Natales, de las cuales hemos entregado prácticamente 600 viviendas y vamos a dejar 450 en eje-

cución”, resaltó el seremi del Minvu, Marco Uribe Saldívar.

Por su parte, el gobernador Jorge Flies, destacó que la solución llega a familias que arriendan y que en muchos casos tienen jefas de hogar. Pero, además, dijo que hay adultos mayores y personas con discapacidad que requieren vivir de manera digna con su casa propia.

El inicio de la ejecución del proyecto tuvo un retraso debido a que Servicio de Evaluación Ambiental,

al calificar el proyecto, detalló algunas exigencias. Una de ellas era la exploración arqueológica, la cual debía hacerse previo al inicio de obras.

Durante el desarrollo de la DIA fue necesaria la revisión del terreno, efectuada por un arqueólogo, para descartar la presencia de sitios de interés cultural patrimonial. El Consejo de Monumentos Nacionales revisó el informe emitido, confirmando la ausencia de estas áreas.